
　平成２１年第４回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表

順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

１ ６番 １．ふるさと納税の工夫と活用について 町  　 長

大庭　隆昭

　　①県内の20年度ふるさと納税の状況について問う

　　②取り組みについての具体的な対策について問う

２．小丸川水系で発生したKHV（コイヘルペスウイルス）病への対応等について 町  　 長

　　①KHV病に関する安全と対応について問う

　　②小丸川水系での現在のKHV病発生状況と対策について問う

　　③関係機関との協議内容とその役割について問う

３．出産前後の経済的支援について 町  　 長

　　①妊婦検診は通常出産まで何回程度かを問う

　　②現行の無料定期検診回数と公費負担額を問う

　　③出産育児一時金等の公的支援についての考えを問う

　　④今後の対応についての考えを問う

2 １１番 １．本格的な高齢社会に対応した介護の在り方について 町  　 長

八代　輝幸 　　①家族介護者の生活支援が重要と思われるが、その認識と対応について

　　②我がまちの小規模多機能型居宅介護の現状と課題、設置目標について伺う

　　③認知症を患ったお年寄りを地域全体でサポートする見守り支援体制の強化も喫緊の課

　　　 題である。我がまちの現状と対策について伺う

２．我がまちの防災・減災について 町  　 長

　　①災害時の避難所開設について

　　②避難所開設の事前準備について

　　③避難所の運営マニュアルについて

　　④防災設備の広報と啓発について

３．「建設業と地域の元気回復事業」について 町  　 長

　　①地域経済の活性化に向け、同事業へ積極的な応募について我がまちの取り組みを伺

　　う

3 １２番 １．政権が代わって 町  　 長

徳久　信義 　　①事業仕分け・来年度予算への影響について

　　②肝炎対策基本法・原爆症救済法について

　　③政治資金規正法について

　　④陳情のあり方・地方の意を汲み取ることができるのか

　　⑤地デジ移行への促進状況は

　　⑥児童手当と子ども手当について

　　⑦漢方は保険外について

（２枚のうち１枚目）

＊ふるさと納税制度を活用している自治体は寄附の獲得に知恵を絞っていることが目立って
いる。その対策は如何か。

＊小丸川水系、本流や宮田川で感染が確認されているKHV病の実態と今後の対応策等につ
いて伺いたい。

＊出産前後の支援として妊婦の定期検診回数を増加させ、その費用の公的負担化や育児一
時金等のアップやサポートの支援が少子化対策の一環として求められているが考えを伺いた
い。



順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

２．安心安全について 町  　 長

　　①阪神淡路大震災から１５年の総括は 教 育 長

　　②救急医療情報キットの取り組みは

　　③交通安全帽子の取り扱いは

　　④スクールゾーンの整備は

　　⑤乳がん・子宮頸がん検診について

４ ８番 １．高齢化社会への対策について 町  　 長

矢野　友子
＊高鍋町における高齢化社会への対応、対策についての具体的な取り組みを伺う。

　　①高齢化対策の計画（計画案、専門部署、職員等の取り組みは？）

　　②「買い物難民」の認識は？

　　③高齢者への働きかけの計画は？（健康、社会活動等）

５ ７番 １．政権交代による本町予算にかかわる支障は 町  　 長

柏木　忠典 　　①廃止・凍結・削減・見直し等々各課別にお聞かせ願いたい

　　②予算による支障は

　　③結果においてその対策は

２．高齢者対策について 町  　 長

　　①高齢者の現状について

　　②高齢化の要因は

　　③高齢化が進むとどうなる

　　④実態に対する今後の対策は

３．高鍋町行財政改革大綱について 町  　 長

　　①各地区に担当者を配置されたがその効果は

　　②外部評価制度の成果は

　　③組織の編制・課・係の見直しの成果について

　　④職員の意識改革について

6 １４番 １．河川管理について 町  　 長

春成　勇 　　①町内の河川の管理（浚渫（しゅんせつ）状況）について伺う

２．南九州大学について 町  　 長

　　①学生アパートの今後の利活用について伺う

３．過去の質問の進捗状況について 町  　 長

　　①消防団第２部の機庫建設について

　　②権現前・茂広毛線の状況について

（２枚のうち２枚目）


